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 令和７年 第２回三芳町教育委員会（２月定例会）会議録 

開 会 日 時 令和７年２月１８日（火） 午後１時００分 

閉 会 日 時 令和７年２月１８日（火） 午後２時３０分 

開 催 場 所 三芳町役場５階 ５０１会議室 

教 育 長 古川 慶子 

会議を主宰した者の職名・氏名  教育長 古川 慶子 

 職   名 氏   名 出 欠 適 用 

委員の出席状況 

委 員 

（教育長職務代理者） 
  池上  善一 出 席   

委 員   細谷  雄司 出 席  

委 員   島田  喜昭 出 席  

委 員   多胡  晴子 出 席  

職務のため出席 

した者の職氏名 

教育総務課・施設庶務担当 主幹 石﨑 裕司 

主任 中村 高朗（書記） 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教 育 次 長 穂積 智美 教育総務課長 中島 弘恵 

学校教育課長 渡邊 重樹 教育センター所長 加藤 哲郎 

社会教育課長 小平  幸治 藤久保公民館長 吉田 徳男 

図 書 館 長 芹澤 利也 文化財保護課長 小川 智東 

学校給食センター所長 三澤 孝広 学校教育課主幹 丸野 寿子 

学校教育課指導主事 長谷川 慎  

 会 議 の 大 要 

(日程第１) 開会 開会宣言（教育長） 

会議録の承認 
１月定例会会議録は承認された。 

本日の会議録署名委員に、多胡委員を指名した。 

(日程第２) 

教育長の報告 

（１）学校再編等審議会の答申について 

（２）入間郡教育長研修会について 

（３）埼玉県教育委員会委嘱令和６年度埼玉県英語指導方法改善事業成

果発表について 

（４）教育委員学校訪問について 

（５）三芳町いじめ根絶子供サミットの開催について 

（６）中学校３校合同スプリングコンサートの開催について 
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(日程第３) 議事 

議案第 ６号 令和７年度教育行政重点施策について 

議案第 ７号 公立学校情報機器整備事業に係る各種計画について 

議案第 ８号 三芳町学校再編等審議会答申及び三芳町学校再編計画策定について 

議案第 ９号 三芳町放課後子ども教室実施要綱の制定について 

議案第１０号 令和７年度学校給食実施回数の承認について 

議案第１１号 令和６・７年度三芳町学校給食用物資納入業者追加登録の承認について 

議案第１２号 令和７年度当初教職員人事異動（管理職のみ）について 

 

教育長 

教育総務課主任 

  

 委員 

教育総務課主任 

 

 

  

 

教育長 

学校教育課長 

 

 委員 

 

 学校教育課指導主事 

 

 委員 

 

 学校教育課指導主事 

 委員 

 

 学校教育課指導主事 

 委員 

 学校教育課指導主事 

 

 

 

 

 

 

教育長 

学校教育課長 

 

 教育長 

 

委員 

 

  

委員 

〇議案第６号 令和７年度教育行政重点施策について 

教育総務課主任より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

 基本目標２－Ⅱについて、目標を変更した理由を教えてください。 

 基本目標２－Ⅱの目標については令和６年度と同じとなっております。 

《採決の結果、議案第６号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第７号 公立学校情報機器整備事業に係る各種計画について 

学校教育課長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

 新たに導入予定の端末について、アプリケーション及び児童生徒の個別

データについてはどうなりますか。 

 アプリケーションについては、同じのものが使える環境を整えます。児

童生徒のデータについても、同じものが使えるようにします。 

 ２月に導入を予定しているとのことでしたが、中学３年生については新

しい端末を利用できない認識で合っていますか。 

 ご認識のとおりです。 

 小学校について、出欠席のシステムを導入すると説明がありましたが、

中学校ですでに利用しているシステムと同じものを導入するのですか。 

 小学校へは中学校と同じシステムを導入する予定です。 

 オンプレミスと説明がありましたが、意味を教えてください。 

 オンプレミスとはサーバやそれに準ずる機器を庁舎内に設置し、管理運

用する状態のことを言います。オンプレミスの逆がクラウドとなります。 

《採決の結果、議案第７号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第８号 三芳町学校再編等審議会答申及び三芳町学校再編計画

策定について 

学校教育課長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

学校再編計画策定等に向けた方向性（案）について委員のみなさまのご

意見を頂きたいです。 

 保留となっている竹間沢小学校について、児童数の動向を３年程度注視

し、とありますが、児童数の動向を注視し令和１０年度に検討委員を開催

すると明言したほうが良いと思います。 

 方針については、年限をしっかりと区切ったものにしたほうが良いと思

います。 



3 

 

 委員 

 

 

 

 

 委員 

 

 学校教育課主幹 

 委員 

 

 学校教育課主幹 

 

 委員 

 学校教育課主幹 

 委員 

学校教育課主幹 

  

 委員 

 

 文化財保護課長 

 

 

 委員 

 

  

 

 

教育長 

社会教育課長 

  

 

 委員 

 

 

 社会教育課長 

 委員 

 社会教育課長 

 

 委員 

 社会教育課長 

 

 

 

  

教育長 

学校給食センター所長 

 

 委員 

上富地区は寺子屋から始まり、三芳町の学びの発祥地だと感じており

ます。上富地区から学校が無くなることは寂しいですが、三芳の教育の

質を高める意味で三芳小学校と上富小学校が統合することには賛成で

す。上富地域に小さい子から大人までが集まり、交流ができる場は残し

てほしいと思います。また、答申に沿って進めて頂きたいと思います。 

答申を踏まえた今後の計画について、何年程度のような曖昧な表現で

はなく、しっかり年度、年数を明記したほうが良いと思います。 

頂きましたご意見を踏まえ、方向性を検討してまいります。 

上富小学校の跡地利用について、他自治体において跡地利用の実績、

事例などはありますか。 

行田市で教育研修センター、北本市で市民活動交流センターなどの活

用実績があります。 

活用実績の件数はまだまだ少ない状況でしょうか。 

ご認識のとおり県内での実績は少ない状況です。 

町として跡地利用の検討をしていることはありますか。 

施設マネジメント計画にて、歴史民俗資料館として活用を検討すると

しております。 

歴史民俗資料館とありましたが、収納庫としての利用や、体育館、校

庭については住民への開放、活用してみるのはどうでしょうか。 

収納庫については、湿度や温度管理の必要なものが多いが、そうでな

いものについては、収納庫として活用は可能だと思いますので検討して

いきます。 

跡地利用については、教育関連の施設に限定せずに、地域の特性など

も考慮し、住民や他部署の意見を取り入れて検討を進めてほしいです。 

《採決の結果、議案第８号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第９号 三芳町放課後子ども教室実施要綱の制定について 

社会教育課長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

様式２号の緊急連絡欄について、記載欄が狭く感じます。また、様式１

号にも緊急連絡先の記載欄があるので、１号を保管という運用でもよいの

ではないでしょうか。 

頂いた意見を踏まえ検討いたします。 

スタッフ、人材の確保状況についてはどのようになっていますか。 

５校で進めており、主要なスタッフは決まっておりますが、一部サポー

ター、コーディネーターについては調整をしております。 

申込書の提出は役場のみなのか、他の方法もあるか教えてください。 

窓口の提出以外に電子申請などの活用も検討しております。 

《採決の結果、議案第９号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第１０号 令和７年度学校給食実施回数の承認について 

学校給食センター所長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

一年間をとおして、安定的に給食を子どもたちに提供できることは大

切なので、引き続きよろしくお願いします。 

《採決の結果、議案第１０号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 
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教育長 

 

学校給食センター所長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

〇議案第１１号 令和６・７年度三芳町学校給食用物資納入業者追加登録

の承認について 

学校給食センター所長より説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

 【質疑内容】 

 質疑なし 

《採決の結果、議案第１１号は挙手総員により原案のとおり可決されまし

た。》 

 

〇議案第１２号 令和７年度当初教職員人事異動（管理職のみ）について 

議案第１２号 令和７年度当初教職員人事異動（管理職のみ）について

の審議となりますが、人事に関する案件となりますので、これより会議を

非公開としたいと思います。 

会議を非公開とすることについて、採決を行います。 

《採決の結果、議案第１２号は挙手総員により非公開で審議されることに

決定しました。》 

 

〇議案第１２号 令和７年度当初教職員人事異動（管理職のみ）について 

《非公開案件により省略、議案第１２号は挙手総員により原案のとおり可

決されました。》 

 

(日程第５) 

その他 
 なし 

(日程第６) 閉会 閉会宣言（教育長） 

事 務 連 絡 

次回定例教育委員会については、３月１９日（水）午後３時００分から開催することに決定

した。 

閉会時間 午後２時３０分 

 

 


